
 
Auf Nachfrage des Abg. Dr. Lamberty hinsichtlich Zeitplans für die Überarbeitung der 
Internetseite des Rhein-Sieg-Kreises, erklärte der Abg. Dr. Bieber, dass dieser als Anlage der 
Niederschrift in einer der letzten Sitzungen des Kreisausschusses beigefügt gewesen sei. 
 
Anmerkung des Schriftführers: 
Der Zeitplan wurde der Niederschrift der Kreistagsitzung vom 22.06.2015 beigefügt. 
 
Der Landrat wies drauf hin, dass am 30.11.2015 eine Konzeptvorstellung durch das beauftragte 
Unternehmen für die Verwaltungskonferenz geplant sei. Die Politik werde über das Ergebnis 
informiert.   
 
Weitere Wortmeldungen lagen nicht vor. 


